

Für die Alpaca-Therapie

Apotheker übergeben 4.150 Euro an den Lebenshilfe Aue e. V.

Aue. Ein fabelhaftes Ergebnis erzielte die Kalenderaktion 2016 der Adler-Apotheke, Aesculap-Apotheke, Apotheke Zeller Berg, Markt-Apotheke, Auer Stadt-Apotheke (alle Große Kreisstadt Aue), Galenos-Apotheke Eibenstock, Bären-Apotheke und Vogelbeer-Apotheke (beide Lauter-Bernsbach), Mohren-Apotheke Lößnitz und der Apotheke zum Berggeist (Schwarzenberg). Bei ihrer traditionellen Zusammenkunft zum Jahresbeginn am 1. Februar im Hotel „Blauer Engel“ überreichten die Apotheker an den Vorsitzenden des Lebenshilfe Aue e.

V. Harald Englert den 4.150 Euro-Betrag. Apothekerin Antje Bertram: „Der Dank gilt nicht nur den beteiligten Apotheken und vor allem unseren Kunden, sondern auch dem Stadtrat Tobias Andrä. Er beteiligte sich mit 350 Euro an unserer Aktion und ersetzte damit den in der Vorweihnachtszeit gestohlenen Spendenbetrag.“ Voller Freude nahm Harald Englert den stattlichen Spendenbetrag entgegen. Er hilft, auch künftig die Alpaca-Therapie für Kinder, Jugendliche und Erwachsene in der Alpaca-Ranch Zeeh (Bockau) finanziell zu ermöglichen. **hjs**



Lebenshilfe-Vorsitzender Harald Englert (4. v. l.) freut sich mit den Apothekerinnen und Apothekern (v. l. n. r.) Uta Baumgarten, Antje Bertram, Evelyn Strehmel, Steffen Quellmalz, Katja Gruß, Heinrich Müller, Claudia Mühlmann und Dr. Norman Arenz über das herausragende Ergebnis der Kalenderaktion 2016.

Foto: H.-J. Schwochow